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ESTADO DO RIO DE JANEIRO 
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Poder Legislativo 

GABINETE DO VEREADOR BRUNO DE ALMEIDA SANTOS 
(BRUNO DO DEPÓSITO) 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Seropédica 

REQUERIMENTO ,s2g /2017 

O Vereador Bruno de Almeida Santos (Bruno do depósito), no uso de suas 
atribuições legislativas vem perante o Excelentíssimo Senhor Presidente após anuência 
do plenário, solicitar que encaminhe junto ao Poder Executivo, o Requerimento junto a 
Secretaria Municipal de Obras no sentido de proceder os serviços abaixo: 

CRIAÇÃO, ILUMINAÇÃO E LIGAÇÃO DAS CICLOVIAS 

DO QUILOMETRO 54 (NO BAIRRO SANTA SOFIA) AO QUILOMETRO 49. 

Justificativa 

A justificativa para o referido requerimento encontra-se no equilíbrio 
harmonioso com o meio ambiente, na saúde e no desafogamento do trânsito. 

Diante de tal fato cumpre esclarecer que hoje os gases tóxicos liberados por 
milhares de veículos (dióxido de carbono), é o grande vilão contra a saúde e destruição 
do planeta. Com  isso necessário se faz que os poderes públicos tenham como iniciativa 
a criação e ligação de ciclovias diminuindo o impacto na natureza diminuindo o 
excessivo número de carros nos grandes centros. 

A criação e ligação das ciclovias não só ajuda a frear os efeitos nocivos dos 
gases liberados dos veículos, como também ajuda na diminuição da poluição sonora 
causada pelo acumulo de carros. Tal criação além de contribuir para o equilíbrio e a 
harmonia do meio ambiente, incentiva a prática de esporte fator importante para saúde. 
O sedentarismo hoje está entre as causas de doenças cardiovasculares, doença que mais 
mata no mundo, segundo a OMS (Organização Mundial de Saúde). 

A criação de ambientes propícios para a prática de hábitos saudáveis ajuda a 
reduzir esses índices. 

Diante de todo exposto é necessário que o Município acolha o pedido tendo em 
vista a saúde, o bem estar, a redução de gases nocivos na atmosfera, diminuindo a 
degradação do meio ambiente. 

Vale ressaltar também que tal criação é custo benefício para o município, pois 
desonera a prefeitura com a diminuição de atendimento médicos. 


